

COMUNICADO DE PRENSA

Censo Nacional Agropecuario 2014 INEC amplía resultados del Censo

- *Datos se ofrecen desagregados en tres tomos censales que contienen información de las fincas, cultivos, actividades pecuarias y personas vinculadas a las fincas.*
- *Publicaciones permiten un análisis más profundo de la estructura del Sector Agropecuario.*

El Sector Agropecuario y las personas usuarias en general cuentan desde hoy con información que permitirá realizar un análisis más profundo de la información que arrojó el VI Censo Nacional Agropecuario 2014.

Los datos se ofrecen desagregados en tres tomos censales que contienen información de las fincas, cultivos, actividades pecuarias y personas vinculadas a las fincas.

El primer tomo se denomina “**Características de las fincas y de las personas productoras**”, donde se expone información general de las fincas, la tenencia y uso de la tierra, y de los hogares de las personas productoras. En él es posible analizar variables como la condición jurídica, pertenencia a organizaciones, actividad principal, la tenencia de la tierra y la forma en la que ésta es utilizada.

También se dispone de información que detalla la participación de las mujeres y otros miembros del hogar productor en las labores de las fincas. Cuenta con 40 cuadros estadísticos, según rangos de extensiones, provincias y, en algunos casos, cantones y territorios indígenas.

El segundo tomo corresponde a los “**Cultivos agrícolas, forestales y ornamentales**”, compuesto por 254 cuadros donde se detalla la información de 73 cultivos, por extensión sembrada y cosechada o en edad de producción y provincia. Esta información se refiere al plazo comprendido entre mayo de 2013 y abril de 2014 (año agrícola).

Además, se puede analizar para cada cultivo el destino de la producción, origen de la semilla, sistema de riego y, cuando corresponde, el ambiente protegido utilizado. También se incluyen los tipos de fertilizante, control de malezas, insecticida, fungicida y otro tipo de plaguicidas.

En lo referente a los resultados sobre actividades pecuarias de las fincas, donde se permite analizar lo relacionado al ganado vacuno, caprino, ovino, porcino y otros tipos, así como las aves de corral, colmenas y acuicultura, pueden ser consultadas en el tercer tomo denominado ***“Actividades pecuarias, prácticas y servicios agropecuarios”***.

Este volumen incluye datos sobre las prácticas agrícolas y pecuarias, así como los sistemas de siembra, de alimentación y producción animal, el tratamiento de los residuos y de aguas residuales, el uso de drenajes, fuentes de energía y el pago por servicios ambientales.

Finalmente se abarca la maquinaria, el equipo, la infraestructura y los servicios agropecuarios, por ejemplo, fuente de agua, tenencia de seguro agropecuario, asistencia técnica, acceso a financiamiento, entre otros temas. Este documento tiene 73 cuadros estadísticos, según rangos de extensiones, provincias y, en algunos casos, cantones.

Los tres tomos censales están disponibles en nuestro sitio web en el siguiente vínculo:

<http://www.inec.go.cr/Web/Home/MenuManager.aspx?id=m77010104>

Para más información y consultas de los medios de comunicación sírvase contactar la oficina de prensa. Teléfono 2280-9280 extensión 330 y 111, o al correo prensa@inec.go.cr